

ABSTRAK

Chairy Iqbal Aulia. Nim.3103121011. Sejarah Kuil Shri Mariamman di Kota Binjai. Skripsi jurusan Sejarah program studi S1. Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1. Untuk mengetahui Latar Belakang Sejarah Berdirinya Kuil Shri Mariamman di Kota Binjai. 2. Untuk mengetahui Kegiatan Keagamaan dan Perayaan yang biasa diadakan di Kuil Shri Mariamman Kota Binjai. Penelitian ini menggunakan metode penelitian lapangan (field research) yaitu penelitian lapangan yang dilakukan dengan melakukan peninjauan langsung kelokasi penelitian untuk mendapatkan data sebanyak-banyaknya yang masih berhubungan dengan masalah yang diteliti. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Kuil Shri Mariamman di Kota Binjai berdiri dilatar belakangnya untuk memenuhi kebutuhan sarana peribadahan etnik Tamil Kota Binjai berupa sebuah kuil sebagai tempat melakukan pemujaan kepada Sang Pencipta (tuhan). Kuil ini berdiri dipelopori oleh seorang pemimpin etnik Tamil bernama Muttu dan biasa dipanggil dengan sebutan Muttu Kapitan. Muttu Kapitan berinisiatif untuk bertemu dengan Sultan Langkat dengan maksud membicarakan keinginan masyarakat etnik Tamil untuk mendirikan sebuah Kuil Hindu. Sultan Langkat memahami maksud tersebut dan memberikan sebidang tanah untuk didirikan sebuah kuil. Sebidang tanah tersebut diberikan sebagai ucapan terima kasih kepada masyarakat etnik Tamil yang telah bekerja keras di perekebunan. Dan akhirnya pada tahun 1880 didirikanlah sebuah kuil Hindu yang diberi nama Shri Mariamman Koil. 2. Kegiatan keagamaan dan perayaan yang biasa diadakan di Kuil Shri Mariamman Kota Binjai adalah thai ponggal, maha puja thaipussam, maha sivaratri, varudap pirappu, maha adhi puja, vinayagar chaturthi, navarathri, vijaya dasami, deepavali, khumbhabisegam, dan khartighei thibem. Perayaan-perayaan tersebut merupakan prosesi atau ritual yang merupakan salah satu bentuk pemujaan kepada sang pencipta (tuhan) dan merupakan bentuk ritual keagamaan dengan dibalut kebudayaan yang umum dilakukan masyarakat Tamil Hindu.